

# BERITA TERBARU

## Abdullah Batalipu Berhasil Gaet Perhatian Masyarakat Kabupaten Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.BERITATERBARU.CO.ID](http://BUOL.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 12, 2024 - 22:36



BUOL-Semakin menggema di Kabupaten Buol Sulawesi Tengah, seiring dengan semakin dekatnya pemilihan Bupati dan Wakil Bupati yang akan digelar dalam Se bulan ke depan. Sosok Abdullah Batalipu yang akrab di sapa Haji Boy yang dikenal, santun, dan cerdas, telah menarik perhatian masyarakat luas. selain itu, sikapnya yang rendah hati dan visi cemerlang untuk memajukan Kabupaten Buol Ke Depan meski dihujani berbagai isu miring.

Masyarakat dari berbagai kalangan, mulai dari anak muda hingga orang tua, mengungkapkan kebanggaannya memiliki calon pemimpin seperti Abdullah

Batalipu

“ Pak Abdullah itu orangnya baik dan juga sangat santun. Setiap bertemu, dia selalu menyapa dengan senyuman, dan itu membuat kita merasa dihargai,” ungkap , seorang warga Kecamatan Momunu

Tak hanya itu mantan wakil Bupati ini di mata masyarakat umum, kalangan intelektual juga menilai Haji Boy sebagai figur yang cerdas dan visioner. Banyak yang melihatnya sebagai sosok yang memahami kebutuhan daerah dan mampu merumuskan solusi yang tepat.

“Abdulla Batalipu memiliki visi yang jelas dengan 9 program unggulannya untuk membangun daerah ini. Dia cerdas, dia tahu bagaimana mengatasi tantangan yang ada di kabupaten Buol” ujarnya

Abdullah Batalipu sendiri menanggapi dukungan masyarakat dengan penuh rasa syukur dalam berbagai kesempatan, ia menegaskan komitmennya untuk membawa perubahan positif untuk daerahnya

“ Saya merasa terhormat atas kepercayaan masyarakat. Saya berjanji akan bekerja keras untuk membawa kemajuan dan kesejahteraan bagi seluruh warga Buol nanti” ujarnya saat bertemu dengan para pendukungnya.

Dari sikapnya yang santun, hingga pemikirannya yang cerdas, tak heran jika masyarakat Kabupaten Buol merasa bangga memiliki calon bupati seperti Abdullah Batalipu Di tengah persaingan politik yang semakin ketat, Dia tetap menunjukkan bahwa kepemimpinan yang baik bukan hanya soal popularitas, tetapi juga kemampuan, hati yang tulus, dan visi untuk membawa daerah ini ke arah yang lebih baik.\*\*\*